



☆ ☆ ☆ ☆
15M Montparnasse
PARIS

Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Bienvenue

Welcome

Nous vous souhaitons la bienvenue à l'hôtel 15 Montparnasse ainsi qu'un agréable séjour. Nous sommes à votre entière disposition pour toute demande et nous ferons un plaisir de vous satisfaire.

Nous vous remercions de votre confiance.

Toute l'équipe du 15 Montparnasse



Dear Guest,

Welcome in hotel 15 Montparnasse. We wish you a pleasant stay among us. Should you need any information or have any request, all the team would be pleased to assist you.

We thank you for choosing our hotel

Hotel 15 Montparnasse's team



Join us Facebook :
[HOTEL 15 Montparnasse](#)

Hotel 15 Montparnasse****
 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

 01 47 34 56 75
 hotel@15m.paris
www.15m.paris



Chère Madame, Cher Monsieur,

Nous espérons que vous passerez ou avez passé un agréable séjour.

N'hésitez pas à venir vous renseigner si vous venez de façon assez régulière sur Paris, nous proposons des formules à partir de 10 nuitées par an. Si vous venez de façon plus ponctuelle, appelez-nous au 01 42 67 15 60 et nous prendrons votre réservation sans prépaiement et sans commission.

Toute notre équipe se fera un plaisir de répondre à vos demandes.

Dear Madam, dear Sir,

We hope you will have or have had a pleasant stay.

If you're planning to stay more than 10 nights per year, please let us know, we offer some special deals. For your next stay, call us on 00 33 1 42 67 15 60 and we will take your reservation without prepayment and no commission.

The whole team will be glad to answer any questions you may have.

PETIT DEJEUNER / BREAKFAST

Le petit-déjeuner est servi uniquement en chambre. Vous avez le choix entre plusieurs sortes de fromages, de mini viennoiseries, de yaourts, de fruits, compote, de gâteaux emballées, de pain, de confitures, du Nutella, de beurre, de jus de fruits, de céréales et de boissons chaudes.

The breakfast is only served in your room. You have the choice between many types of cheeses, of pastries, of yogurts, of fruit, baguette, of jam, nutella, of fruits, of butter, of fruit juices, of cereal and of hot drinks.

Il est servi tous les jours de l'année de 7h à 11h. En dehors de ces horaires, il est possible de vous servir le petit-déjeuner, il faut juste nous prévenir à l'avance. *It is served every day of the year from 7 am to 11 am.*

PARKING

Possibilité de louer notre place de parking pour 23€ à partir de 11h le jour de l'arrivée jusqu'à 11h le lendemain, sous réserve de disponibilité.

You can now rent a parking place for 23€ from 11am on your arrival day to 11am the next day, subject to availability

ROOM SERVICE

Faites-vous livrer dans votre chambre en commandant et en payant à la réception de l'hôtel. Nos partenaires sont planet sushi et delivero.

You can eat in the hotel, you can order and pay at the reception. You can order between Delivero and Planet Sushi.

Conciergerie

Réservez des billets coupe fil avec notre partenaire Mon petit Paris.

You can order in advance tickets for museum ... no queue...

Reception 24h/24 - appeler le 9 ou au +33(0) 1 47 34 56 75

Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Nos services / Our services

LES SERVICES DE L'HOTEL

- L'hôtel peut vous réserver un restaurant, un spectacle en fonction des disponibilités. Pour les taxis, shuttle, merci de nous informer à l'avance pour un trajet vers un aéroport. Pour tout autre trajet, merci de nous prévenir 15 min avant le départ.
Our hotel can book for you a restaurant, a show according to availability. For taxis, shuttle, to the airport, please inform us in advance. For ta, please contact us 15 min before your departure.

- Des Boissons sont à votre disposition, demandez-les à la réception ou en composant le 9 depuis votre chambre, nous pouvons vous apporter les boissons. *Drinks are available. Ask for them at the reception or dial 9 from your room, we can bring them to you.*

Réception : composer le 9 - Dial 9

La réception vous accueille 24H/24 et 7J/7
The reception is available 24/7, to contact us dial 9

Check-in: à partir de 15:00 / *from 15:00*
Check-out: jusqu'à 12:00 / *until 12:00*

Si vous désirez laisser vos bagages, vous avez une bagagerie à la réception.
If wish to leave your luggage, we have a luggage room.



Parking souterrain sécurisé (hauteur max. 2m) : 23€ /jour (de 12:00 à 12:00)
Underground secure parking (max. high 2m): 23€/day (from 12:00 to 12:00)



Blanchisserie (voir feuille tarif) - *Laundry (please see the rate)*



Prêt de table et fer à repasser selon disponibilité - *Iron and board according to availabilities*



Brosse à dent et dentifrice - *Toothbrush and paste*



Kit couture - *Sewing kit*

Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Votre chambre / Your room

Téléphone :

- Pour appeler une ligne extérieure composer le 0 puis le numéro de téléphone (ex : 00146950808)
To call an external line dial 0, then dial the phone number (i.e.: 0 01 46 95 08 08)
- Le coût de l'impulsion téléphonique / 1 unity cost: 0,30 €
- Pour appeler la réception, *to call the reception* : 9
- Pour appeler d'une chambre à une autre, *call room to room* : 1 + Room N°

*La ligne est bloquée. Pour l'ouvrir, merci de demander à la réception.
The line is closed. To open the line, please ask the reception.*

Wi-Fi : L'accès au wifi est gratuit. Free wifi access.

Sélectionner / Select: HOTEL_QUINZE-MONTPARNASSE

Enregistrer le code / password : 0147345675

Réveil : contacter la réception en composant le 9

contact the reception dialing 9



Room Service

Disponible sur demande à la réception
Available on request at the reception desk

½ CHAMPAGNE / ½ CHAMPÁN	20 €
EAU MINERALE STILL WATER / AGUA MINERAL	1,50 €
EAU GAZEUSE SPARKLING WATER / AGUA GASEOSA	2,50 €
SODA	2,50 €
BIERE / BEER / CERVEZA	3 €
18.7 cl VIN (blanc, rouge, rosé) 18.7 cl WINE / 18.7 cl VINO	4.90 €



Chaînes TV-TV Channels





9		19	
10		22	
11		26	
61		62	
65		66	
67		68	
69		71	
72		76	



SHUTTLE OR TAXI

L'hôtel peut vous réserver un shuttle ou un taxi, merci de nous informer à l'avance pour un trajet vers un aéroport. Pour tout autre trajet, merci de nous prévenir 15 min avant le départ.

Our hotel can book a shuttle or a taxi for you, please inform us in advance for a trip to the airport. For other trip, please contact us 15 min before your departure.

BLANCHISSERIE/LAUNDRY

Un sac à linge se trouve dans votre chambre. Merci d'informer la reception de votre demande de blanchisserie / A laundry bag is at your disposal in your room.

Consignes de sécurité / Safety



Il est strictement défendu de fumer dans les chambres.

Smoking is not permitted in your room.



Nous vous invitons à déposer vos objets de valeur dans le coffre-fort de votre chambre. L'hôtel ne saurait engager sa responsabilité pour les objets laissés dans la chambre.

We recommend leaving your valuable items in the safe box of your room. The hotel shall not be held responsible for any item left in the room.



Numéros d'urgence - Emergency calls :

SAMU
Medical
assistance

15

POMPIERS
Fire emergency

18

POLICE 17

SOS Médecins

87 Bd Port Royal 75013 Paris 01 47 07 77 77

Commissariat de police 15ème

250 Rue de Vaugirard, 75015 Paris 04 54 79 23 90

Office du tourisme de Paris

25, Rue des Pyramides 75001 Paris 08 92 68 30 00

Hotel 15 Montparnasse****

📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75

✉ hotel@15m.paris

www.15m.paris



LES PERLES A PROXIMITÉ DE L'HÔTEL / GOOD PLACES NEAR TO THE HOTEL

Tour Montparnasse

La Tour Montparnasse est un des rares gratte-ciel de Paris. Haute de 210 mètres, la tour fut pendant près de 20 ans la plus élevée d'Europe, elle a été dépassée par le Messeturm à Francfort en 1990.

La Tour Montparnasse est une attraction qui attire environ 600 000 visiteurs par an.



La tour abrite essentiellement des bureaux d'entreprise, seuls le 56ème étage et la terrasse sont ouvert au public en offrant un point de vue unique sur tout Paris. Un panorama à travers de grandes baies vitrées permet de contempler la capitale à 360°. Des restaurants et bars permettent d'admirer la vue autour d'un bon repas ou d'un café.

The Montparnasse Tower is one of the few skyscrapers in Paris. 210 meters high, the tower was for almost 20 years the highest in Europe, it was exceeded by the Messeturm in Frankfurt in 1990.

The Montparnasse Tower attracts about 600,000 visitors a year.

The tower has mainly corporate offices, only the 56th floor and terrace are open to the public offering a unique view of all Paris. A panorama through large windows allows to contemplate the capital at 360°. Restaurants and bars allow you to admire the view over a good meal or a coffee

Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Tour Eiffel

Symbole et monument incontournable de la capitale, la tour Eiffel culmine à 325 m de hauteur pour un poids total de 10 100 tonnes, dont 7 300 tonnes pour la charpente métallique. Réalisée en 2 ans, 2 mois et 5 jours, elle fut érigée à l'occasion de l'Exposition Universelle de 1889. On peut y accéder par escalier ou par ascenseur : au 1er étage, entièrement réaménagé, retrouvez les boutiques ; au 2e, laissez-vous tenter par un repas gastronomique au très célèbre restaurant Jules Verne (fermé pour travaux), à 125 m au-dessus du sol. Enfin au 3e étage, côtoyez les nuages et profitez d'une vue exceptionnelle à 360° !

Capital symbol and monument of the capital, the Eiffel tower culminates at 325 m height for a total weight of 10 100 tons, of which 7 300 tons for the metal frame. Realized in 2 years, 2 months and 5 days, it was erected on the occasion of the Universal Exhibition of 1889. It can be reached by stairs or by elevator: on the 1st floor, completely redesigned, find the shops; on the 2nd, let yourself be tempted by a gourmet meal at the famous Jules Verne restaurant, 125 m above the ground. Finally on the 3rd floor, rub the clouds and enjoy an exceptional a 360° view!



Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Porte de Versailles

Le Parc des expositions Paris Expo Porte de Versailles accueille tout au long de l'année des foires, congrès, expositions, salons, etc.

Cet espace regroupe huit pavillons pour une surface totale de 227 813 m² d'exposition. L'ensemble, dont les premières constructions remontent à 1923, a été conçu de telle sorte que quatre halls puissent être reliés par des passerelles, pour accueillir les plus importantes manifestations, et que les autres pavillons soient indépendants.

Avec plus de deux cents événements accueillis chaque année, le Parc des expositions de la Porte de Versailles est fréquenté par plus de six millions de visiteurs annuels, qu'ils soient amateurs de mangas, de chocolat, de photo, qu'ils souhaitent se marier ou construire leur maison, qu'ils soient à la recherche d'une formation ou d'équipements pour leur hôtel.

The Paris Expo Porte de Versailles Exhibition Center hosts fairs, congresses, exhibitions...etc. throughout the year. This space includes eight pavilions for a total surface area of 227,813 m². The whole entity constructions' date back to 1923. It was designed so that four halls could be connected by footbridges, to accommodate the most important events, and so that the other pavilions remain independent.

With more than two hundred events hosted each year, the Parc des Expositions at the Porte de Versailles is attended by more than six million annual visitors, whether they are fans of mangas, chocolate lovers, photography, they want to get married or build their homes, whether they are looking for training or equipment for their hotel.



Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Quartier Saint-Germain-des-Prés

Son boulevard principal abrite des terrasses de cafés célèbres, des boutiques de haute couture, des grilles recouvertes de lierre et des restaurants gastronomiques.

Des antiquaires et des galeries d'art entourent l'école des beaux-arts et des petits musées sont nichés dans de modestes squares.

À Saint-Germain-des-Prés, tout est chic et tout est beau.

The Luxembourg Garden, located in the heart of the city, is the most popular and most beautiful garden in Paris. The Luxembourg Palace, which gives its name to the garden, is currently the seat of the French Senate.

The Jardin du Luxembourg is one of the most popular meeting places in the city, for Parisians and tourists alike, who can enjoy a well deserved rest after a long walk across the city .

Around the many statues and sculptures in the garden, you can find hundreds of metal chairs on which you can relax and enjoy a small moment of peace.

Hotel 15 Montparnasse****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Jardin de Luxembourg



Le Jardin du Luxembourg, situé en plein cœur de la ville, est le plus populaire et le plus beau jardin de Paris. Le Palais du Luxembourg, qui donne son nom au jardin, est actuellement le siège du Sénat français.

Le Jardin du Luxembourg est l'un des lieux de rendez-vous de prédilection de la ville, aussi bien pour les Parisiens que pour les touristes, qui peuvent s'y accorder un moment de repos bien mérité après avoir parcouru la capitale à pieds.

Autour des nombreuses statues et sculptures présentes dans le jardin, vous pourrez trouver des centaines de chaises en métal sur lesquelles vous pourrez vous relaxer et profiter d'un peu de tranquillité.

The Luxembourg Garden, located in the heart of the city, is the most popular and most beautiful garden in Paris. The Luxembourg Palace, which gives its name to the garden, is currently the seat of the French Senate.

The Jardin du Luxembourg is one of the most popular meeting places in the city, for Parisians and tourists alike, who can enjoy a well deserved rest after a long walk across the city .

Around the many statues and sculptures in the garden, you can find hundreds of metal chairs on which you can relax and enjoy a small moment of peace.

Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris



Musée Pasteur

Le musée Pasteur permet de découvrir en un seul et même lieu différents aspects de la vie et de l'histoire de Louis Pasteur. Le musée Pasteur est installé dans l'appartement où Louis Pasteur passa les sept dernières années de sa vie. Les pièces, conservées en l'état, témoignent de la vie quotidienne du couple Pasteur, tandis que dans la salle des souvenirs scientifiques, les instruments scientifiques d'origine retracent les nombreuses découvertes de l'illustre savant. La visite se termine par la superbe crypte d'inspiration byzantine où reposent Louis Pasteur et son épouse.

The Pasteur museum allows you to discover in one place different aspects of the life and history of Louis Pasteur. The Pasteur Museum is located in the apartment where Louis Pasteur spent the last seven years of his life. The pieces, preserved as they are, testify to the Pasteur couple's daily life, while in the scientific memory room, the original scientific instruments trace the many discoveries of the illustrious scientist. The visit ends with the superb Byzantine-inspired crypt where Louis Pasteur and his wife rest.



Hotel 15 Montparnasse ****
📍 153 rue Vaugirard 75015 PARIS 15

☎ 01 47 34 56 75
✉ hotel@15m.paris
www.15m.paris